

Represalias contra EU considera la CEE

Bruselas, Feb. 3 (AP). La Comunidad Económica Europea (CEE) está considerando adoptar represalias económicas contra Estados Unidos a menos que este país explique sus planes para cambiar los impuestos a la importación de petróleo, medida condenada por el Acuerdo General de Tarifas y Comercio, GATT.

Una portavoz de la Comisión Europea dijo hoy que Estados Unidos no especificó qué medidas adoptaría para cumplir con la determinación adoptada por el panel del GATT y

aprobada en su reunión de ayer por el Consejo del GATT.

Por lo tanto, la CEE amenazó en la reunión "eliminar las concesiones del GATT" a menos que Estados Unidos especifique en detalle su compromiso en la próxima reunión del Consejo del GATT en próximo 22 de marzo, dijo la portavoz.

La CEE podría excluir a Estados Unidos de ciertas concesiones comerciales adoptadas bajo los acuerdos del GATT, como tarifas más bajas para

—Pasa a la página 15—



RECIBE A CAMPEONES. Washington, Feb. 3 (AP-cablefoto). Doug Williams, Steve Hamilton y Bobby Beathard, de los "Pielos Rojas" de Washington, sonríen, por el esfuerzo

que hace el presidente Reagan, para lanzar un balón. El mandatario recibió esta mañana a los campeones del "XII Super Tazón" del fútbol americano.

Rusos desmienten versión de nuevo accidente nuclear

Estocolmo, Feb. 3 (AP). La Agencia Nacional de Noticias de Suecia informó hoy que aparentemente había ocurrido un accidente nuclear en la Unión Soviética, pero el informe fue desmentido oficialmente por fuentes soviéticas.

En Moscú, la agencia TASS citó al Ministerio

de Energía nuclear afirmando que todas las plantas de energía nuclear en la Unión Soviética "estaban funcionando normalmente".

De acuerdo con el Ministerio, "no ocurrió accidente alguno" en plantas soviéticas de energía atómica, dijo TASS.

—Pasa a la página 65—

167 personas condenadas a pena de muerte en Malasia

Kuala Lumpur, Malasia, Feb. 3 (AP). Lo tribunales de Malasia han condenado a 167 personas a la pena de muerte por tráfico de drogas desde que el Parlamento adoptó en 1975 la pena capital para castigar ese delito, informó un alto funcionario.

Del total de sentencias,

51 fueron ahorcados y los restantes serán ejecutados o esperan respuesta a sus apelaciones, según dijo el viceministro de Asuntos Internos Megat Junid Megat Ayub al inaugurar ayer un seminario contra las drogas.

Muchos de los ahorca-

—Pasa a la página 23—



CELEBRACION. Washington, Feb. 3 (AP-cablefoto). Unas 500 mil personas participaron hoy en el desfile de los campeones del "Super Tazón" del fútbol americano, "Pielos Rojas" de Washington. Este aspecto fue captado en una avenida que conduce al capitolio.

Descubren en México armas para narcos colombianos

Monterrey, México, Feb. 3 (AP). La policía descubrió un nuevo cargamento de armas automáticas en el estado noroccidental de Sonora que estaba destinado a Colombia comercializadas a cambio de drogas a través de la frontera con

Estados Unidos, informaron hoy las autoridades mexicanas.

Veintidós personas acusadas de comprar armas en los Estados Unidos a cambio de marihuana y cocaína de Colombia, estaban hoy de-

—Pasa a la página 15—

Contras y sandinistas se reunirán en Guatemala

Guatemala, Feb. 3 (DPA). Para el jueves 11 del presente mes se prepara en Guatemala una nueva reunión entre representantes del gobierno sandinista de Nicaragua y la resistencia armada de ese país denominada "Contra".

La reunión, que tiene como objetivo encontrar la fórmula para llegar a un cese del fuego y una eventual pacificación de Nicaragua, se realizará en un lugar secreto bajo la mediación del Cardenal nicaraguense, Mi-

—Pasa a la página 23—

Enfermeras protestan contra el régimen inglés

Londres, Feb. 3 (DPA). Miles de enfermeras y auxiliares se adhirieron hoy al mayor paro de personal de hospital en Gran Bretaña, en protesta contra la crisis económica en el sistema de salud del país y contra el gobierno de la primera ministra Marga-

ret Thatcher. En Londres y otras veinte ciudades del país se organizaron masivas manifestaciones y acciones de protesta en apoyo a la huelga de 24 horas, con la cual las enfermeras reinvidican mayores sueldos. Debido al paro

—Pasa a la página 17—



CONMEMORACION. Nili, Margen Occidental Ocupada, Febrero 3 (AP-cablefoto). El primer ministro israelí Yitzhak Shamir planta un árbol en las cercanías de esta localidad de la zona ocupada, en conmemoración de las festividades de la primavera.

Magnate del narcotráfico inscrito para asamblea

Bogotá, Feb. 3 (UPI). El presunto magnate del tráfico mundial de cocaína Carlos Lehder Rivas, preso en una cárcel de Jacksonville en Estados Unidos, fue inscrito co-

mo candidato a la Asamblea departamental de Quindío para las elecciones del 13 de marzo.

Lehder Rivas, fundador en 1980 del Movi-

—Pasa a la página 17—

EU rechaza condiciones de Rusia en caso Nicaragua

Washington, Feb. 3 (AP). Las condiciones soviéticas para limitar el suministro de armas a Nicaragua son "absolutamente inaceptables" para los Estados Unidos, dijo la Casa Blanca.

El secretario general Mikhail Gorbachev y otros dirigentes soviéticos han propuesto limitar a las armas policiales sus envíos a Nicaragua si los Estados Unidos ponen fin no sólo a su ayuda a los rebeldes de ese país, sino también a otros países centroamericanos, dijo el vocero Marlin Fitzwater.

Un dirigente demócrata, el congresista Lee Hamilton, había dicho previamente que los soviéticos estaban dispuestos a suspender sus envíos de armas al gobierno de Managua "si nosotros suspendiémos

nuestra ayuda a los contras".

Fitzwater dijo que la propuesta soviética, presentada tras las quejas de Reagan a Gorbachev por el "apertrechamiento masivo" por parte de los soviéticos al régimen de Managua.

Los soviéticos han divulgado por diversos canales públicos su posición respecto a Centro América, que según Fitzwater equivale a "salgan ustedes para poder entrar nosotros".

"No es preciso decir siquiera que esta propuesta no concuerda con nuestros compromisos con las democracias centroamericanas ni con nuestros intereses nacionales", declaró Fitzwater.

—Pasa a la página 23—